



COP 28 : portons le cri de la Terre et le cri des pauvres

« Huit ans après Laudato Si, le Pape François [a actualisé] sa pensée sur la crise écologique dans Laudate Deum. Comme les représentants des différentes confessions chrétiennes réunis au sein du Conseil Oecuménique des Eglises (COE), il conclut au rôle crucial de la COP28 (...) Il est donc impossible pour nous, chrétiennes et chrétiens, de nous désintéresser de cette COP 28. Provoquer une action collective entre le 30 novembre et le 12 décembre est la seule voie à la hauteur de la gravité de la situation. Le pape François encourage à y recourir pour exercer “une saine pression” (LD58) sur les responsables réunis à Dubaï. »

(extrait de l'appel de collectifs chrétiens à se mobiliser)

Comment pouvons-nous nous mobiliser à notre échelle ?

- **Seul ou avec d'autres** chrétiens et toutes personnes de bonne volonté
- **En rejoignant ou en organisant** des temps de prière, des cercles de silence ou tout autres initiatives permettant de porter dans la prière les acteurs de la COP28 et les décideurs politiques, de les questionner et les encourager.

Quelques ressources :

- **le texte** de l'appel de collectifs chrétiens à se mobiliser durant pa COP28
- Propositions pour **organiser un temps de prière** du mouvement Laudato Si'
- **Pour s'informer sur la COP28 :**
 - le dossier de presse du réseau action climat
 - la fiche proposée par les jésuites pour comprendre les COP